



***Oliver Wendenkamp***

*Stadtrat der Fraktion der SPD- Tierschutzpartei – future!  
im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg*

*Stadtratssitzung am 25. August 2011  
Ratssaal des Alten Rathauses der Landeshauptstadt Magdeburg*

***Persönliche Erklärung***

*zur Vorankündigung der Volksstimme für die Ausgabe vom 26.08.2011 „Trümper verteidigt  
den Tunnel: Die Gegner lügen und verdummen“*

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, liebe Kolleginnen und Kollegen Stadträte,

im oben genannten Artikel der Volksstimme (onlinevorabdruck der morgigen Ausgabe) ist zu lesen:

*Oberbürgermeister Lutz Trümper (SPD) hat am Donnerstag mit teilweise drastischen Worten das Tunnelbauprojekt am Bahnhof verteidigt. Anlass war die wieder stärker werdende Kritik der Gegner des Jahrhundertprojekts. Trümper warf den Gegnern „bewusstes Verbreiten von Lügen“ und „Verdummung der Bevölkerung“ vor.*

Ich frage Sie also hier und heute, wie ich – als bekennender Tunnelgegner – mit dem Vorwurf des Oberbürgermeisters aktiv Lügen zu verbreiten konfrontiert, nunmehr meine Aufgabe als gewählter Volksvertreter im Stadtrat wahrnehmen soll.

Wie kann ich weiterhin vertrauensvoll mit einem Oberbürgermeister zusammenarbeiten, der nicht nur mich, sondern knapp die Hälfte der gewählten Stadträte die sich in ihrem Beschluss am 8.10.2009 namentlich als Tunnelgegner ausgewiesen haben?

[Es gilt das gesprochene Wort.]